

- Menschen mit Übergewicht (Adipositas)
- Diabetiker
- Menschen mit Herzinsuffizienz und/oder mit hohem Blutdruck
- und Menschen, die durch chemische Substanzen, Drogen, Alkohol und ungesunde Ernährung ein schwaches Immunsystem haben.

Die meisten Menschen, die ernsthafte Probleme mit dem Virus bekommen haben oder gestorben sind, waren mehrfacherkrankt. Alle nahmen mehrere chemische Substanzen.

Was heisst das?

Das eigene Immunsystem der Betroffenen war zu schwach, um die Viren im Nasen- und Rachenraum zu bekämpfen und zu vernichten. So gelangen die Viren in die Lunge und lösen, die zum Teil, gravierenden gesundheitlichen Probleme aus.